

Mardi 16 septembre  
2025

### » PRESSE NATIONALE

*Politique* 

**L'INTELLIGENT**  
PROGRAMME

#### 16<sup>e</sup> COLLOQUE DE L'AIST ET 62 ANS DU TRÉSOR PUBLIC : BEUGRÉ MAMBÉ SALUE LA CONTRIBUTION DE L'ADMINISTRATION FISCALE À LA RÉSILIENCE DE L'ÉCONOMIE IVOIRIENNE

La cérémonie d'ouverture du 16<sup>e</sup> colloque international de l'AIST s'est tenue, le lundi 15 septembre 2025, à Abidjan, en présence du Premier Ministre, Robert Beugré Mambé. Plusieurs délégations représentant les 29 pays membres de l'AIST sont réunies à Abidjan pour cette rencontre, dont le thème est : « Quel avenir pour les processus métiers du Trésor à l'aune de la digitalisation ? » Dans son allocution, le Premier Ministre a souligné le rôle essentiel de la Direction générale du Trésor et de la Comptabilité publique depuis sa création : « Grâce à une gestion rigoureuse et innovante, le Trésor public a largement contribué à la résilience de notre économie, plaçant aujourd'hui la Côte d'Ivoire parmi les dix premières économies du continent africain. Je tiens ici à saluer publiquement Monsieur Adama Coulibaly, ministre des Finances et du Budget, ainsi que l'ensemble des agents du Trésor public, pour leur engagement constant, leur compétence et leur contribution remarquable au développement économique et social de la Nation », a déclaré Robert Beugré Mambé.

**Fraternité**  
Matin

#### PRÉSIDENTIELLE 2025 : LA CEI REÇOIT LES 5 CANDIDATS, AUJOURD'HUI

Le scrutin présidentiel se tient, le 25 octobre 2025. A un peu plus d'un mois de cette compétition, la Commission Électorale Indépendante (CEI) reçoit, ce matin, à son siège, à Cocody-Les II Plateaux, les 5 candidats retenus. Il s'agit de celui du RHDP, Alassane Ouattara, le Chef de l'État sortant ; de la figure principale de Mouvement des Générations Capables (MGC), Simone Éhivet Gbagbo ; du candidat indépendant, Ahoua Don Mello; de la représentante du Groupement des Partenaires Politiques pour la Paix (GP-Paix), Henriette Lagou, et de Jean-Louis Billon de la Coalition Démocratique (CODE). Des sources proches de l'organe électoral ont confié que les prétendants peuvent mandater des personnalités pour les représenter : « Les candidats ne sont pas obligés d'être là. Ils ont le droit de se faire représenter. Cela ne pose aucun problème ».

*Economie* 

**Le PATRIOTE**

#### MISSION D'ÉVALUATION DES PROGRAMMES DE SÉCURISATION FONCIÈRE RURALE : UN BILAN PROMETTEUR POUR LE PRESFOR ET LE PASFOR DANS LE PORO ET LE TCHOLOGO

Une mission d'évaluation des programmes de sécurisation foncière, PRESFOR et PASFOR, s'est tenue, le jeudi 11 septembre 2025, à Sinématiali, marquant une étape décisive pour la sécurisation foncière en Côte d'Ivoire. Financées par la Banque mondiale et l'Agence Française de Développement (AFD), ces initiatives ont pour but de promouvoir la paix sociale et de favoriser le développement agricole dans les régions du Poro et du Tchologo. Portés par le ministère de l'Agriculture, du Développement rural et des Productions vivrières, les projets sont mis en œuvre par l'Agence foncière rurale (AFOR) et le cabinet de Géomètre Expert Diallo Sékou (CGEDS).



## INFRASTRUCTURES/ PARTENARIAT IVOIRO-AMÉRICAIN : L'ÉCHANGEUR DE KOUMASSI REÇOIT LA VISITE D'AMÉDÉ KOUAKOU ET DU VICE-PRÉSIDENT DU MCC

La commune de Koumassi a accueilli, le lundi 15 septembre 2025, une visite guidée de l'échangeur du « Grand carrefour de Koumassi ». En présence du ministre de l'Équipement et de l'Entretien routier, Amédé Koffi Kouakou ; de l'ambassadrice des États-Unis d'Amérique (USA) en Côte d'Ivoire, Jessica Davis Ba ; et du vice-président par intérim des opérations du Millennium challenge corporation (MCC), Jason Small, cette visite a permis de mettre en lumière l'importance de l'ouvrage réalisé dans le cadre du Compact conclu entre la Côte d'Ivoire et le MCC. Amédé Koffi Kouakou, qui avait à ses côtés le ministre de l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'Apprentissage, N'Guessan Koffi, a fait savoir que « depuis son ouverture à la circulation, cet ouvrage a permis de fluidifier considérablement le trafic sur cet axe stratégique ». Réalisé en dix mois pour un coût de 18 milliards de FCFA, le chantier a mobilisé près de 400 jeunes Ivoiriens, contribuant ainsi à l'emploi local.

---



## CLÔTURE DU SALON DE L'AUTOMOBILE D'ABIDJAN (SAA) / AMADOU KONÉ : « J'AI FOI AU SECTEUR DE L'AUTOMOBILE EN CÔTE D'IVOIRE »

Le ministre des Transports, Amadou Koné, parrain de la deuxième édition du Salon de l'Automobile d'Abidjan (SAA), était encore présent à la cérémonie de clôture de cet événement, le lundi 15 septembre 2025, au Parc des expositions d'Abidjan - Port-Bouët. A cette occasion, il a réaffirmé son engagement et son attachement à cette tribune qui met en valeur le secteur de l'automobile en Côte d'Ivoire. « J'ai foi en ce Salon. J'ai foi au secteur de l'automobile en Côte d'Ivoire et en Afrique subsaharienne. Le gouvernement sera à vos côtés. Ce Salon devra également s'ouvrir à l'extérieur, notamment à la sous-région ouest-africaine pour devenir le Salon de l'Afrique. Cette Afrique qui va vite ; cette Afrique qui assoit le progrès ; cette Afrique qui se reforme », a déclaré le ministre Amadou Koné. Selon lui, la Côte d'Ivoire entend devenir un modèle de la mobilité durable, de développement et jouer un rôle central en matière de mobilité.

---



## FILIÈRE LAITIÈRE : SIDI TOURÉ SIGNE AVEC L'ONG HEIFER PROJECT INTERNATIONAL

Le ministre des Ressources animales et halieutiques, Sidi Tiémoko Touré, a procédé à la signature d'un memorandum d'entente avec l'ONG Heifer Project International, le lundi 15 juin 2025. La cérémonie s'est tenue dans son cabinet sis à Abidjan-Plateau. A cette occasion, le ministre a présenté les objectifs de ce partenariat. « A travers ce partenariat, notre objectif commun est d'accroître significativement la production de lait local, de structurer les acteurs de la filière laitière, de promouvoir l'entrepreneuriat agricole, notamment chez les jeunes et les femmes, tout en garantissant une juste répartition de la valeur ajoutée générée au sein de la chaîne de production », a dit Sidi Tiémoko Touré.

---



## CADRE MACROÉCONOMIQUE ET BUDGÉTAIRE 2025-2030 : LES DONNÉES ÉCONOMIQUES ET FINANCIÈRES EN PLEINE HARMONISATION

Une dynamique inter-institutionnelle en marche. À Grand-Bassam, du 1er au 6 septembre 2025, les experts du ministère des Finances et du Budget, et ceux du ministère de l'Économie, du Plan et du Développement travaillent à harmoniser les données économiques et financières, en vue de renforcer la cohérence du cadre macroéconomique et budgétaire pour la période 2025–2030. L'initiative s'inscrit dans un contexte de préparation à la mission du Fonds monétaire international (FMI), attendue en Côte d'Ivoire du 15 au 30 septembre 2025. Cette mission portera sur plusieurs revues clés, notamment la cinquième de la Facilité élargie de crédit (FEC), celle du Mécanisme élargi de crédit (MEDC), ainsi que la quatrième revue de la Facilité pour la résilience et la durabilité (FRD).

---

## DIGITALISATION DES SERVICES DE L'URBANISME ET DU LOGEMENT : BRUNO KONÉ SIGNE UN IMPORTANT ACCORD EN CHINE

Le ministre de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme, Bruno Nabagné Koné, en mission en Chine, à Shenzhen, au Palais d'exposition de Huawei, a signé, le lundi 15 septembre 2025, un protocole d'accord stratégique avec Huawei technologies Côte d'Ivoire S.a.u., en vue de moderniser les infrastructures urbaines, améliorer la gestion du foncier et promouvoir un urbanisme durable et inclusif. Cet accord, selon un communiqué de sa Direction de la Communication et des relations publiques, a une durée d'un an renouvelable. Il vise à renforcer la digitalisation des services publics liés à l'urbanisme et au logement. À travers ce partenariat, le géant chinois mettra à la disposition du ministère son expertise technologique pour accompagner le développement de solutions numériques innovantes, notamment la mise en place de plateformes digitales, l'intégration de systèmes d'intelligence artificielle et le déploiement de Centres de données sécurisés, hébergés exclusivement en Côte d'Ivoire.

---

Société 

## CENTRE D'APPELS GOUVERNEMENTAL « ALLÔ 101 » : LA CÔTE D'IVOIRE OUVRE DAVANTAGE SA GOUVERNANCE AUX POPULATIONS

Rapprocher durablement le gouvernement des populations, allier l'innovation et la proximité. Tels sont, entre autres, les engagements du gouvernement ivoirien en lançant le Centre d'appels gouvernemental « Allô 101 » du Centre d'Information et de Communication Gouvernementale (CICG). C'était le vendredi 12 septembre 2025, à Abidjan-Cocody. Placée sous la présidence du Premier Ministre, Robert Beugré Mambé, et en présence du ministre de la Communication, Amadou Coulibaly, la cérémonie d'ouverture de ce centre a été l'occasion de traduire la volonté du gouvernement d'être à l'écoute de ses concitoyens. A l'occasion, le Premier ministre, Robert Beugré Mambé, a rappelé que le numéro 101 mis en service permet de sauver, alerter et agir. « Ce centre d'appels offre la possibilité de s'exprimer en 17 langues, et nous envisageons d'en intégrer davantage afin de permettre aux populations, y compris celles vivant en milieu rural, de signaler leurs urgences et besoins quotidiens », a-t-il déclaré.

---

## LANCEMENT DES AWARDS DE LA FONCTION PUBLIQUE 2025 / KABA NASSÉRÉ (DIRECTRICE DE CABINET) : « IL S'AGIRA DE VALORISER CHAQUE FONCTIONNAIRE »

La 4<sup>e</sup> édition des Awards de la Fonction publique a été lancée, le lundi 15 septembre 2025, dans le Hall principal du ministère d'État, ministère de la Fonction Publique. La Directrice de Cabinet, Kaba Nasséré, a mis en exergue l'importance de cet événement qui met en compétition des agents de l'Administration publique. « Les Awards de la Fonction publique sont désormais au cœur de la transformation managériale et culturelle qui veille à promouvoir les valeurs d'exemplarité, de mérite et de responsabilité. Ils contribuent à insuffler une nouvelle culture de performance au sein de notre Administration », a-t-elle précisé. Confiant que ces Awards consacrent le mérite, l'excellence et l'impact des agents au bénéfice de la nation, Kaba Nasséré a expliqué que, de manière pratique, il s'agira d'identifier et de valoriser chaque fonctionnaire pour ses contributions exceptionnelles, de mettre en lumière l'apport singulier du personnel de terrain et de récompenser le dévouement de tous les agents qui, par leurs actions, améliorent durablement le service public.

---

## L'AIP LANCE SON PORTAIL

La plateforme de l'Agence Ivoirienne de Presse (AIP) dédiée à l'élection présidentielle sera lancée, ce jeudi 18 septembre 2025, au siège de l'Agence à Abidjan-Plateau. Cette cérémonie sera présidée par la ministre de la Communication, porte-parole du gouvernement, Amadou Coulibaly.

---

## ÉDUCATION NATIONALE : BEUGRÉ MAMBÉ LANCE LA DISTRIBUTION DE PLUS DE 4

## MILLIONS DE KITS SCOLAIRES

Le Premier Ministre, Robert Beugré Mambé, a procédé, hier, lundi 15 septembre 2025, au lancement officiel de la distribution de plus de 4 millions de kits scolaires. C'était dans le village d'Anono situé dans la commune de Cocody, en présence de la ministre de l'Éducation nationale et de l'Alphabétisation, Mariatou Koné et du représentant résident de l'Unicef, Jean François Basse. Beugré Mambé a salué les acteurs du système éducatif qui, depuis 2011, font progresser la qualité de l'enseignement. « Je voudrais tout particulièrement saluer les efforts de la ministre Mariatou Koné dont la rigueur et la détermination ont contribué à la nette amélioration des principaux indicateurs du système éducatif ivoirien », a-t-il déclaré. Pour lui, la mise à disposition des manuels scolaires aux élèves vulnérables est déterminante dans la stratégie de l'école gratuite pour tous.

## POUR DIVERSIFIER LES SOURCES DE FINANCEMENT DE SES PROJETS : L'INP-HB CRÉE UNE FONDATION

L'Institut national polytechnique Félix Houphouët-Boigny (INP-HB) a franchi, le vendredi 12 septembre 2025, une étape importante dans son développement avec la création officielle de sa Fondation, selon la page Facebook de l'Institut. Présidée par le ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, Pr. Adama Diawara, et parrainée par Mme Françoise Remarck, ministre de la Culture et de la Francophonie, cette initiative représente un moment « historique et fondateur », selon Dr. Moussa Diaby, directeur général de l'INP-HB. La fondation, qui se positionne comme un acteur clé dans la stratégie de financement et de développement de l'INP-HB, a pour objectif de renforcer les capacités académiques, scientifiques et sociales de l'institut, tout en consolidant son statut de pôle d'excellence en Afrique.

## ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR / RENTRÉE ACADÉMIQUE 2025-2026 : ADAMA DIAWARA PROMET LA FINALISATION DES RÉFORMES EN COURS

Après avoir réussi les paris de la stabilisation de l'espace universitaire, de la consolidation de la gouvernance académique et de la maîtrise du calendrier universitaire, place désormais à la finalisation des réformes en cours. L'année académique 2025-2026 au supérieur sera prioritairement marquée par la réalisation effective des projets encore en souffrance. Le ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique (MESRS), Adama Diawara, en a fait la promesse, le lundi 15 septembre, dans son discours d'orientation à la tribune de la cérémonie de rentrée solennelle académique nationale. Le patron de l'Enseignement supérieur a annoncé l'adoption des textes sur la création des Instituts universitaires de technologie (IUT), qui sont destinés à former des étudiants en licence professionnelle, compétents et prêts à se lancer sur le marché de l'emploi.

## EXAMEN DU CERTIFICAT DE QUALIFICATION AUX MÉTIERS (CQM) : 2 764 ARTISANS À L'ÉPREUVE, HIER

Le Lycée professionnel multi-sectoriel Mohammed VI de Yopougon a abrité, hier lundi 15 septembre 2025, le lancement officiel de la toute première Session de l'examen du Certificat de Qualification aux Métiers (CQM). Décrété en 2024, ce CQM ouvre la voie aux artisans, acteurs clés du secteur informel, la possibilité de se performer en vue d'être des acteurs clés du développement économique de la Côte d'Ivoire. L'événement a été présidé par les ministres N'Guessan Koffi, de l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'Apprentissage, et Souleymane Diarrassouba, ministre du Commerce et de l'Industrie. Au total, 2 764 artisans, issus de 33 métiers et répartis dans 36 centres d'examen à travers le pays, affrontent les épreuves de ce nouveau diplôme. Pour le ministre N'Guessan Koffi, le CQM représente une véritable révolution.

## ENSEIGNEMENT TECHNIQUE ET PROFESSIONNEL : 22 ÉTABLISSEMENTS PRIVÉS FERMÉS, UNE VINGTAIN EN SURSIT



L'atelier bilan et perspective des activités de la Direction de l'Encadrement des Etablissements Privés (DEEP) du ministère de l'Enseignement technique, la Formation professionnelle et de l'Apprentissage, a ouvert ses portes, hier, lundi 15 septembre 2025, à Yamoussoukro. Réunissant les acteurs du secteur, cet atelier, selon la directrice de l'Encadrement des Etablissements Privés, Huguette Kouamé, sera l'occasion pour sa Direction de donner à ceux-ci « une vue plus large de ce qui a été réalisé par la DEEP et qui a abouti à une évaluation et à un classement des établissements au cours de l'année de formation 2024-2025 ». Après avoir ouvert les travaux qui dureront 5 jours, le directeur général de la Formation initiale, Almamy Cissé, a levé un coin du voile sur les établissements sanctionnés. « Cette année, nous avons sorti 22 établissements du programme sur les 460 établissements. Au-delà des 22, il y a une vingtaine que nous n'avons pas sortis du programme, mais qui sont sous assistance. Ce qui veut dire que nous ne leur affectons plus de nouveaux élèves, ils continuent avec ceux qu'ils ont afin que nous puissions les encadrer pour qu'ils s'améliorent. Si ce n'est pas le cas, nous leur retirons les élèves et ces établissements seront fermés », a-t-il fait savoir.

---



## SANTÉ / FORUM HOSPITALIER SUR LES SOINS D'ACCOMPAGNEMENT ET PALLIATIFS : LE CNRAO PRÉSENTE L'HUMANISATION DES SOINS OFFERTS EN CANCÉROLOGIE

Malgré le cancer, la vie continue et elle doit être de qualité. Tel est le message que le Centre National d'Oncologie et de Radiothérapie Alassane Ouattara (CNRAO) veut faire passer à travers le 1er forum hospitalier en Côte d'Ivoire sur les soins d'accompagnement et palliatifs, qu'il organisera du 1er au 2 octobre 2025, à Abidjan. A cet effet, la directrice générale du centre, Pr Didi Kouko-Coulibaly Judith, était face à la presse, le vendredi 12 septembre 2025, au cabinet du ministre de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture maladie universelle, pour donner de plus amples informations sur cet événement qui réunira scientifiques, oncologues, infirmiers, spécialistes en soins palliatifs, malades et populations. Le thème de cette première édition est : « Prendre soin autrement en cancérologie : humaniser la prise en charge ».

---



## PAIX ET COHÉSION SOCIALE : BELMONDE DOGO PASSE UN MESSAGE DEPUIS YOPOUGON ET ABOBO

A quelques semaines de l'élection présidentielle, le gouvernement intensifie ses actions pour promouvoir un climat apaisé sur le territoire national. Dans ce cadre, la ministre de la Cohésion nationale, de la Solidarité et de la Lutte contre la pauvreté, Myss Belmonde Dogo, a effectué, le lundi 15 septembre 2025, une visite-terrain auprès des Jeunes bénévoles pour la paix et des femmes du Réseau des médiatrices de paix à Yopougon et d'Abobo, où elle a passé un message. A Yopougon Camp militaire, première étape, Belmonde Dogo qui avait, à ses côtés, le ministre en charge de la Promotion de la jeunesse, Mamadou Touré, a encouragé et félicité les femmes pour leur engagement pour la paix dans leurs zones d'intervention. A Abobo, Belmonde Dogo a exhorté les jeunes à rester fermes face aux discours de division.

---

Culture 

## DROIT D'AUTEUR / RÉPARTITION DU 15 SEPTEMBRE 2025 : LE BURIDA CONSACRE LA TRANSPARENCE ET LA RÉGULARITÉ



Le Bureau Ivoirien du Droit d'Auteur (BURIDA) a procédé, le 12 septembre 2025, à son siège d'Abidjan-Angré, à sa traditionnelle répartition trimestrielle. Cette troisième répartition, pour l'année 2025, a mis à hauteur de vue la transparence dans la gestion des droits d'auteur et la rigueur pour garantir, aux créateurs des œuvres de l'esprit, la juste rémunération du fruit de leur labeur. C'est un total général de 354 170 497 FCFA, dont 233 875 205 FCFA, pour les droits d'auteur, et 120 295 292 FCFA pour les droits voisins. Ces chiffres, il faut le noter, confirment la vitalité du secteur et l'importance croissante de la gestion collective dans l'écosystème culturel national. Ce sont près de cinq mille (5000) bénéficiaires qui passent à la caisse depuis hier lundi. La répartition du 15 septembre 2025 concerne 4 980 bénéficiaires, soit près de la moitié des 10 020 sociétaires.



## COHÉSION SOCIALE ET RAYONNEMENT CULTUREL : SONGON ACCUEILLE LA 8E SEMAINE NATIONALE DES ARTS ET DE LA CULTURE DU 18 AU 20 SEPTEMBRE

La commune de Songon, dans le district autonome d'Abidjan, sera le point de convergence des acteurs du monde culturel, du 18 au 20 septembre 2025, à l'occasion de la 8<sup>e</sup> édition de la Semaine nationale des arts et de la culture (SNAC). Autour du thème : « Arts et culture : consolidation de notre identité multiculturelle pour la cohésion sociale et une paix durable », cette rencontre se veut un espace de partage, de valorisation et de renforcement du patrimoine culturel ivoirien. L'édition 2025 se distingue par l'intégration de Créative.ci, une initiative issue d'un partenariat public-privé qui sera présentée et mise en valeur au cours de l'événement. La SNAC 2025 se tient sous le haut parrainage du Premier Ministre, ministre des Sports et du Cadre de vie, Robert Beugré Mambé. Créée en 2014 par le ministère de la Culture et de la Francophonie, la SNAC s'impose progressivement comme une vitrine nationale et internationale du patrimoine culturel ivoirien.

Sport



## TAEKWONDO : LA CORÉE DU SUD ÉQUIPE LA GENDARMERIE

La coopération ivoiro-coréenne continue de se renforcer dans plusieurs domaines, notamment le sport. Après de nombreuses actions déjà posées, la République de Corée vient d'apporter un appui significatif à la Gendarmerie nationale, dans le cadre de la promotion du taekwondo. L'Ambassadeur de la République de Corée en Côte d'Ivoire, Kim Saeng-hyeon, a en effet remis officiellement un lot d'équipements de taekwondo à la Gendarmerie nationale, le mardi 9 septembre 2025, à l'École de gendarmerie d'Abidjan. Ce don comprend des plastrons, des doboks, des casques de protection, des raquettes de frappe, ainsi que des protège-tibias et protège-avant-bras. Le Général de Corps d'Armée Alexandre Apalo Touré, Commandant supérieur de la Gendarmerie nationale, a exprimé, au nom du ministre d'État, ministre de la Défense, sa profonde gratitude au donateur pour ce geste hautement symbolique, témoignant de l'excellence des relations entre les deux pays.



## FOOTBALL / MATCHS AU STADE FÉLIX HOUPHOUËT-BOIGNY : L'ONS PREND DES MESURES FORTES APRÈS L'INCIDENT TECHNIQUE

Il n'y aura plus de match en nocturne jusqu'au 20 septembre prochain sur la pelouse du stade Félix Houphouët-Boigny. Ainsi en a décidé l'Office National des Sports (ONS), structure chargée de la gestion des stades sous la responsabilité de l'État de Côte d'Ivoire. Après l'incident technique (coupure de courant) qui a perturbé le bon déroulement du match Bénin-Lesotho du mardi 9 septembre 2025 au Stade Félix Houphouët-Boigny (Abidjan-Plateau), comptant pour la 8<sup>e</sup> journée des éliminatoires de la Coupe du monde 2026, l'Office National des Sports (ONS), avec à sa tête le directeur général, Ousmane Gbané, a organisé, le jeudi 11 septembre 2025, une importante rencontre avec les différentes parties prenantes concernant les problèmes de l'électricité au stade Félix Houphouët-Boigny.

**CLÔTURE DU 2EME SALON DE L'AUTOMOBILE D'ABIDJAN : 75 EXPOSANTS ET 26 237 VISITEURS COMPTABILISES**

Le ministre des Transports, Amadou Koné, s'est félicité que la deuxième édition du Salon de l'Automobile d'Abidjan qui a débuté le jeudi 11 septembre 2025 ait enregistré 75 exposants et comptabilisé 26 237 visiteurs. Il intervenait lors de la cérémonie de clôture de cette édition qui a eu pour thème : "L'industrie automobile, levier de croissance solidaire au service du développement durable de la Côte d'Ivoire". « Nous pouvons clore cet événement sur une note de satisfaction. Au-delà des participations, on peut l'affirmer, ce salon fut un beau salon par la qualité des stands, par la parfaite organisation et enfin par la diversité des offres proposées, avec une forte présence de véhicules propres », s'est-il réjoui. Amadou Koné a rassuré les acteurs du secteur quant à l'engagement du Président de la République, Alassane Ouattara, ainsi que celui du Premier Ministre, Robert Beugré Mambé, et de l'ensemble du gouvernement à continuer de travailler avec les acteurs concernés pour relever ensemble les nombreux défis. (Source : CICG)

**COOPÉRATION CULTURELLE CÔTE D'IVOIRE – GUINÉE-BISSAU : LA MINISTRE FRANÇOISE REMARCK SIGNE UN ACCORD AVEC SON HOMOLOGUE BISSAU-GUINÉEN**

Françoise Remarck, ministre de la Culture et de la Francophonie, a procédé, ce lundi 15 septembre 2025, à son Cabinet sis à la Tour B à Abidjan-Plateau, à la signature, avec Alfredo Malú, ministre de la Culture, de la Jeunesse et des Sports de la Guinée-Bissau, d'un accord de coopération culturelle entre la République de Côte d'Ivoire et la République de Guinée-Bissau. Cet accord s'inscrit en effet dans une dynamique de renforcement des liens d'amitié, de fraternité et de coopération entre les deux pays et les deux peuples. « Notre volonté partagée est de donner un nouvel élan à notre coopération culturelle, au bénéfice de nos artistes, de nos professionnels de la culture et surtout de nos populations, d'autant que nous avons de nombreux éléments en commun », a affirmé la ministre Françoise Remarck, avant d'assurer son homologue bissau-guinéen de l'entière disponibilité du gouvernement ivoirien à travailler en toute synergie pour la mise en œuvre effective de cet accord, dans un esprit de fraternité et de solidarité. (Source : CICG)



**Restez connectés à l'actualité du gouvernement**  
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



---

Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).  
Contact : +225 27 22 22 03 90 / 07 07 09 97 51 - Email : [info@cicg.gouv.ci](mailto:info@cicg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.



# UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE

*Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale*